

Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/France-Inter-La-bas-si-j-y-suis-40338>

Réseau Sortir du nucléaire > Informez
vous > Vidéos > **France Inter - Là-bas si j'y suis - Contamination radioactive à Saint-Maur-des-Fossés.**

30 juin 2011

France Inter - Là-bas si j'y suis - Contamination radioactive à Saint-Maur-des- Fossés.

"Contamination radioactive à Saint-Maur-des-Fossés." "La ville de Saint-Maur-des-Fossés, dans le Val de Marne, est contaminée par des déchets nucléaires issus de la fabrication des bombes atomiques. Une forte pollution radioactive au tritium touche en effet une zone résidentielle, contaminant l'environnement et les riverains jusqu'à plusieurs centaines de mètres de la source."

**Une émission de Daniel Mermet
Reportage d'Inès Léraud**



[Ecouter l'émission en entier sur le site de Là bas si j'y suis](#)



[Notre dossier sur la contamination au Tritium à Saint-Maur-des-Fossés](#)